

ABSTRAK

Nama : Syahreza Lazuardi (1502010017)
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : Persepsi Masyarakat Terhadap Profesi Pustakawan Di Kelurahan Cempaka Putih Timur Dan Tinjauannya Menurut Islam

Profesi pustakawan adalah orang yang berkecimpung di bidang perpustakaan atau ahli informasi. Profesi Pustakawan masih dipandang kurang menarik oleh masyarakat. Hal ini dapat diketahui melalui citra pustakawan yang melekat di benak masyarakat yaitu seseorang yang identik dengan penjaga buku. Penelitian ini dilakukan untuk (1) mengetahui persepsi masyarakat terhadap profesi pustakawan (2) mengetahui persepsi masyarakat terhadap profesi pustakawan menurut Islam. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Populasinya adalah masyarakat kelurahan Cempaka Putih Timur. Teknik pengumpulan data melalui kuesioner. Teknik pengukuran data dalam penyusunan kuesioner dilakukan menggunakan skala likert dengan empat tingkat preferensi jawaban. Hasil penelitian menunjukkan nilai rata-rata tanggapan masrakat dari tahap perhatian (*attention*) adalah sebesar 2,13. Hal ini menunjukkan bahwa pada umumnya hampir seluruh responden kurang memperhatikan adanya profesi pustakawan. Nilai rata-rata dari tahap pemahaman (*comprehension*) adalah sebesar 1,94 ini menunjukkan pada umumnya hampir seluruh responden tidak paham profesi pustakawan. Dilihat rata-rata dari tahapan penerimaan (*acceptance*) adalah sebesar 1,70. Hal ini menunjukkan bahwa pada umumnya responden tidak menerima/memilih pustakawan sebagai pilihan profesi. Rata-rata dari tahap menyimpan dalam memori (*retention*) adalah sebesar 1,75. Hal ini menunjukkan bahwa mayoritas responden tidak mengenali adanya profesi pustakawan. Aspek peningkatan mutu dalam pengelolaan dan pelayanan perpustakaan yang berkualitas dan profesional harus ditumbuh kembangkan melalui pembinaan terus menerus dan berkelanjutan agar profesi pustakawan tidak tertinggal dan ditinggalkan. Sebagaimana Allah berfirman dalam QS. Ar Ra'd (13): 11 yang mengatakan *Sesungguhnya Allah tidak merubah keadaan sesuatu kaum sehingga mereka merubah keadaan yang ada pada diri mereka sendiri.*

Keyword: *Profesi, Pustakawan, Persepsi, Masyarakat Cempaka Putih Timur*